



Regionaljournal Steiermark



Böschungs- Waldbrand in Paig

Am Mittwoch wurden drei Feuerwehren des Bereichsfeuerwehrverbands Judenburg unmittelbar nach dem Einsatz auf der S36 zu einem Wiesenbrand in die Untere Paig alarmiert.

Auf einer Fläche von rund 400 m² stand der Bahndamm in Brand, wobei das Feuer bereits auf den angrenzenden Hochwald überzugreifen drohte.

Den Feuerwehren Judenburg-Stadt, Pöls und Rothenthurm gelang es, ein weiteres Ausbreiten der Flammen rechtzeitig zu verhindern. Der Brand wurde mit mehreren Löscheinheiten bekämpft und schließlich vollständig abgelöscht.

Nach rund zwei Stunden konnte seitens der Einsatzleitung „Brand aus“ gegeben werden.

